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１会議名  議会運営委員会 

２日時   令和元年１２月４日（水） 

      開会 午前１１時３５分 

      閉会 午前１１時４６分 

３場所   正・副議長応接室 

４出席議員 （委員長）須藤智子、（副委員長）鬼頭博和 

      （委員）片岡健一郎、堀巌、桝谷規子 

梅村均議長、関戸郁文副議長、宮川隆議員、大野慎治議員、水

野忠三議員 

５欠席議員 なし 

６説明員  行政課長佐野剛、議会事務局長丹羽至、同統括主査寺澤顕 

７委員長あいさつ 

８議長あいさつ 

９協議事項 

（１）請願の取扱いについて 

議会事務局統括主査：資料に基づき説明 

堀委員：毎年提出される請願であるが、岩倉市が出来ていること、そうでな

いことを整理してということであったが、どのような状況か。  

桝谷委員（紹介議員）：申し訳ない。整理できずに提出した。  

鬼頭委員：厚生・文教常任委員会は、昨年、適切と思われるものを取り上げ

て意見書として提出した。 

桝谷委員：今年度も委員会の中で適切と思われるものを取り上げていきたい。 

須藤委員長：提案説明は木村議員と確認した。 

（２）令和２年３月（第１回）岩倉市議会定例会会期（案）について  

議会事務局統括主査：資料に基づき説明 

須藤委員長：近年、精読日は１日のみか。 

議会事務局統括主査：昨年は１日。 

水野議員：３月１９日は小学校卒業式である。また、その日は委員会の予備

日でもあるが、委員会開催の予定はあるか。 

須藤委員長：会議時刻を午前１０時ではなく、午後にした方が良いのではな

いか。 

大野議員：３月２０日は春分の日であるので、全員協議会の日を決めてほし

い。 

各委員：「１８日」という声有り（複数） 

須藤委員長：議長が決したら報告をお願いする。 



2 

 

堀委員：小学校の卒業式の件であるが、午後の表記はおかしい。委員会は公

務である。卒業式は公務ではない。優先順位が違う。資料の通りで良い。 

梅村議長：議会報告会を２月２２日に予定しているがどうか。会期（案）を

会派に持ち帰ってもらって何かあればご意見いただきたい。  

（３）その他  

 特になし。  

１０その他 

特になし。 

 


